



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



---

## El GLTHDay consolida en Madrid el auge imparable de una comunidad de expertos y juristas en el ecosistema LegalTech

En un lugar tan emblemático como es el Espacio Fundación Telefónica de la capital de España se ha celebrado con notable éxito durante los pasados 23 y 24 de octubre el **GLTHDay**, que ha concentrado a gran parte del ecosistema nacional y una parte del internacional en materia de LegalTech, donde el *networking* ha sido un elemento clave para interrelacionar a los profesionales asistentes.

Por primera vez, el GLTHDay ha contado con la participación de proyectos de Suecia, Reino Unido, Dinamarca, Italia, Francia, Alemania, Bélgica, varios países de Latinoamérica y Estados Unidos, entre otros. Este notable aumento en la participación internacional confirma la idea de los impulsores del GLTHDay como un evento de trascendencia internacional.

En medio de todo este escenario, nuestro grupo de comunicación jurídica *Economist & Jurist*, con un equipo coordinado por **Yahaira Agredo**, directora de marketing, ha contado con el apoyo del periodista **Pablo Yannone** en las entrevistas a los protagonistas

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |